

und Bezugspunkt für vielen Jugendlichen aus Leifers und Umgebung. Die täglichen Besucherzahlen liegen bei 40 bis 60 Jugendlichen. Die Seele des Zentrums stellt seit jeher das Jugendcafé als Treffpunkt dar; auch in den weiteren Räumlichkeiten wird bedürfnisorientierte und geschlechtsspezifische Jugendarbeit großgeschrieben. Ein Team aus insgesamt 4 Mitarbeiterinnen und ein Vorstand, welcher aus der Mitte Mitglieder (jährlich ca. 160) gewählt wird, versuchen da-



Musikkapelle Auer erreicht 97 von 100 Punkten

Am Samstag, 11. Mai beteiligte sich die Musikkapelle Auer am Bezirksmusikfest des Nordbayerischen Musikbundes. Neben einem Konzert im dortigen Festzelt beteiligte sich die Musikkapelle Auer auch am dortigen Wertungsspiel des Nordbayerischen Musikbundes. Die Musikkapelle Auer beteiligte sich der Oberstufe und brachte das

Vertreter der Musikkapelle Auer:
Setzt sich gegen 37 Kapellen durch.

Pflichtstück „Blue Hole“ des jungen österreichischen Komponisten Thomas Asanger und das Selbstwahlstück „Third Suite“ von Robert Jager zur Ausführung. Bei der Bekanntgabe der Ergebnisse war die Überraschung und die Freude groß. Unter den 37 teilnehmenden Ensembles wurde die MK Auer mit den höchsten vergebenen Punkten belohnt. Die dreiköpfige Jury vergab für die Leistung der MK Auer 97 von 100 Punkten.

Kurtiniger Bildungsausschuss in Strassburg

Über Pfingsten organisierte der Bildungsausschuss gemeinsam mit der öffentlichen Bibliothek von Kurtinig unter der Federführung der Präsidentin Furlan Wegner Clara eine Lehrfahrt nach Strassburg.

An der Reise nahmen ca 50 Personen teil. Mit dabei war auch der Bürgermeister Manfred Mayr. Mit dem Bus ging es über den Fernpass Richtung Strassburg. Auf dem Programm standen u.a. eine Bootsfahrt auf der Ill und die Stadtbesichtigung. Höhepunkt der Reise aber bildeten der Besuch des europäischen Parlaments und ein Treffen mit unserem Europaabgeordneten Herbert Dorfmann. Im Parlament angekommen tauschten die Teilnehmer gespannt den Ausführungen über



Bildungsausschuss Kurtinig: Reise zum Europäischen Parlament

die wichtigsten Informationen zur europäischen Institution, um anschließend auf den Zuschauer-rängen aktiv der Plenarsitzung teilzunehmen. Abgerundet wurde dieser Tag mit einem Treffen und Austausch mit unserem Europaparlamentarier Herbert Dorfmann, der die Anwe-

senden über die wichtigsten Aufgaben und Ziele des Europaparlamentes und Einblicke über sein Mandat gab. Der Tag klang bei einem gemütlichen gemeinsamen Abendessen aus, bei dem über die aktuellen politischen Themen diskutiert wurde. Zufrieden und glücklich über die vielen Eindrücke und der aufschlussreichen Lehrfahrt bei der der gesellige Teil nicht zu kurz kam, kehrte die Reisegruppe am Dienstag 21. Mai wieder in die Heimat zurück.

31.5.2013